

Lugo 31 de Diciembre de 1846.



Carta de mi corazón Hija querida. Aunque ayer he tenido el gusto de escribírte y tal te place que te copie de parte otra muestra de mi cariño que no apriomo dejar marchar. Donde que estás en el campo y yo en la ciudad de Madrid. Deveces mandar cosas de tu parte, y yo enveces puedes llegar al aplicar tanto te aprioso: Si querida hija a ver que el mundo muere el cariño que te tengo y que deseo continuamente tu felicidad.

Espero pronto verla que tu salud sigue buena, y que puedes vivir bien.

Donde llevas las cosas para bajar al pueblo, y el otro regalito que mas cosa pagueuntas, pues no llegaste al tiempo: y las cuestiones al infante y la embajada.

Saluda a todos de mi parte.

Adios querida hija niente más besos y la bendición
de Dios a tu madre

ella (firmas)

P. los saludos a su hermano Fernando mi muy querida Hija.